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Елелеаячный
Единый день
КАК новый подход к реше-

нию п облем малого и сред-него износа рассматривают
специалисты администрации
города и ТПП проведение Еди-ного дня предпринимателя,
которыи прошел в конце про-шлого месяца в помещении
международного клуба моря-ков.

Цель мероприятия, которое,
кстати, решено проводить еже-
месячно, - установление более
плотного взаимодействия пред—
принимателей города, органов
власти и структур, которые со-
деиствуют развитию малого и
среднего бизнеса.

— Это позволит своевременно
вскрывать возникающие про-
блемы и находить зффективньте
пути их решения, - сказал в сво-
ем выступлении на Едином дне
вице-мэр Юрий Ильин.

Немалую помощь в возника-
ющих трудностях оказьтвает ма-
лому и среднему бизнесу Торго-
во-промышпенная палата. К
примеру, финансовые пробле-
мы может помочь решить гиль-
дия аудиторов, юридические —

третеискии суд, внешнеэконо-
мические — отдел экспертизы
ТПП.

Определили инициаторыпроведения “единых дней’ и
вопросы, которые будут обсуж-
даться на следующем заседа-
нии. Главный из них — финансо-
вые проблемы малого и средне-
го бизнеса. И ТПП обратилась к
предпринимателям : просьбой,
чтобы они заранее направляли
в палату вопросы по своим про—бпемам.

Владимир БОРИСОВ.

Кедрпвник
братьев

Канюиавьш
экологический правд-ник - День Земли - студенты

Института технологии и биз-
неса совместно с учениками
школ №3 22 и 25 традиционно
отметили посадкой кедра.

Это был теплый, солнечный
день. С горного гребня хорошо
было видно не только бухту На-
ходка, но и остров Лисий, мыс
Поворотный, горьт Брат и Сест-
ра. Самому молодому участни-
ку нашей акции - Ване - шесть
лет. Он старательно помогал сво—
ей маме - кандидату историчес-ких наук Елизавете Юрьевне

)

Бурковской высаживать кедру-
шечки. А вот студентка-отлични-
ца Надя Сидякина в помощи не
нуждается, потому что в таких
походах она не впервые.

Кедровый массив, заложен-
ный нами ранее, мы назвали в
честь умершего в прошлом году
основателя Дальневосточного
научного центра и Института
биологииморя академикаАлек-
сея Викторовича Жирмунского.
Учитывая, что в 2001 году извес-
тному путешественнику Федору
Конюхову исполняется 50 лет,
мы посадили 50 саженцев и на-
звали новый кедровник в честь
братьев Конюховых.

Юрий НАУМОВ,
директор экологического

центра ИТиБа.

Печальная
етатиетика
ЧИСЛЕННОСТЬ населения

города уменьшилась в первом
квартале нынешнего года на
346 человек и на первое ап-
реля составила 184,8 тысячи
человек.

На 58 процентов убыль на-
селения сложилась за счет есте-
ственных потерь, которые по
сравнению с соответствующим
периодом 2000 года снизились
на 26 процентов.

Смертность превьтсила рож-
даемость в полтора раза. Число
родившихся по сравнению ‹ ян-
варем—мартом прошлого года
увеличилось на 14 процентов, а
смертность снизилась на три про-
цента.

Количество зарегистрирован-
ньтх браков увеличилось на че-
тыре процента, разводов — на 14
процентов. На сто образовав-
шихся пар пришлось 105 разво-
дов. В первом квартале 2000
года — 96.

Алла ПОЗДНЯКОВА,
начальник отдела

СТЭТИСТИКИ.

Побольше бы
таких

сражений
В НАХОДКЕ прошли со-

ревнования по футболу среди
детских команд, посвященные
Дню Победы. Третий год под-
ряд проводит их обществен—
ная спортивная организация”РАФ“, и всегда среди ветера-нов - Алексей Дедюхин, кото-

рый рассказывает ребятам о
воине.

Участвовали спортсмены
1986-1987, 1988-1989 гг. рожде-
ния. В старшей группе первое
место досталось ребятам из ко-
мандьт "Спартак”, победившим
в финале "Барселону” со счетом
5:4. Красивейший по красоте гол
забил с 20 метров игрок ”Спар—
така” Евгений Телин. Помимо
него лучшими игроками в стар—
шей группе стали Николай Тишу—
ков, Роман Гаудуков, Вадим Бой-
ко.

В младшей группе победу
одержали мальчишки “Луча”,
победившие в финале "Интер”
со счетом 6:0. Лучшими игрока-
ми стали Юрий Гольча, Дмитрий
Макаров, Алексей Донцов, Вя-
чеслав Горюнов, Игнат Сыро-
мытько,

Победители награждены гра-
мотами, подарками и спортивны-
ми справочниками, выпущенны-
ми ОСО "РАФ” специально для
любителей футбола.

Отдел новостей.

Бреемь `пет
аа пытки и

грабеж
ЕСЛИ не хватает ума зара-

ботать достаточно средств, то
пойди и отними у ближнего -
такой формулой ”успеха“
пользовались трое приятелей,
совершивших разбойное на-
падение на улице Заводской.
Один из них был ранее судим.

Ранним утром, вооружив-
шись гвоздодером и облочив—
шись в маски, они ворвались в
одну из секции малосемеики к
беззащитной женщине. Налет-
чики зверски избили свою жерт-
ву, требуя деньги и драгоценно-
сти. Затем связали и бросили на
пол, продолжая угрожать рас-
правои.

На шум сбежались соседи.
Грабители поколотили и связа-
ли мужчину, пытавшегося защи-
тить соседку. Отняв у жертвы
деньги, золотые украшения и
документы, скрылись. Непонят-
но, на что рассчитывали налет-
чики, совершая это циничное
преступление на глазах у свиде-
телей. Неужели они предпола-
гали остаться безнаказанными?

Суд приговорил каждого из
налетчиков к восьми годам зак-
лючения в колонии строгого ре-жима с конфискацией имуще-
ства. Одного принудили лечить-
ся от опийной наркомании.

Лолита МУЗЫКА.

бни гпаарили
а хлебе наецщнпм

ВСТРЕЧАСергеяДарькина с коллективомОАО “Впадхлеб” былалако-
ничной и предельно насыщенной - да это и понято, завод работает
круглыесутки и беспрерывно, а для того, чтобы пришедшие на собрание
рабочие и кандидатв губернаторымоглиуслышать друга, пришлось
выключитьмощныемельницы,дающие сильныишум. одароматсвежа
выпеченногохлеба разговоршел о главном — о будущемПриморья.

СергеюДарькинубылонесложно найти общий язьтк схлебопеками, пато-
му что он многие годьт работаетдля того, чтобы стол народный стал богаче.
Кстати, рыболовецкие суда возглавляемой имфирмы "Роли:” (Россиискии
лизинг) только что вернулисьс путины, а принадлежащее "РолизУ’ объедине-
ние ”Приморскаясоя“ широкоизвестно вПриморьесвоей качественной про-
дукцией. Сегодня главная головная боль хлебопеков: как снизить себестои-
мость хлеба?Пришедшиена встречурабочие рассуждали правильно:П имо-
рье— зона рискованногоземледелия, твердые сорта пшеницыздесьв ще не
растут, приходитсязавозить ееиз Канады, Америки.И кандидатв губернато-
ры разделилбольдуши ‹ собравшимися:действительно, такой удаленныи от
центра край, как наш, длятою, чтобы чувствовать себя спокойно,должен60%
продукции производитьна месте. К примеру, опыт возрождения “Приморс-
кой сои” показывает, что намэта задача по плечу.

Вопросы к кандидату в губернаторыбыли самые разные.Волнуетлюдей,
почему вПриморьетак грязно? Почему затрязненоморе, самые наши люби-
мыебухты?И некуда выехатьсдетьмиотдохнутълетом?СергейДарькин сота-
сился: "Чистая правда.Мой отецагспужилвОльгинскомрайоне, казалосьбы,
довольно чистом, но недавнопришлосьделатьему операцию по поводурака
леткого. И такой диагноз у нескольких его сослуживцев.Для того, чтобы ре—
шатьпроблемы экологии, нужныбюджетныеденьги.А что говорить о бюджете
Приморья, если из девяти миллиардов пять приходят из Москвы. По моей
просьбе группаученых рассчитала, какможно увеличить бюджетПриморья в
несколько раз только за счет грамотного управления краем. Более того, есть
еще имного неиспользованных возможностейдля пополнениябюджета. Взять,
к примеру, туризм”.

“В вашей предвыборнойпрограммеесть слова о том, что средняя зарплата
приморцевдолжна стать вдва-три раза больше, чем сегодня. За счетчего?" На
этотвопросДарькинпояснил, что сувеличениемобъема продажрастутидохо-
ды. Ведь правильноделает “Владхлеб”, разнообразя ассортимент продук—
ции, увеличивая объем производства. Если у власти в крае будут грамотные
экономисты, они сделаютвсе, чтобы никакие политическиедрязги немешали
такимнадежным предприятиямкрепко становитьсяна ноги.А сегодня в России
два “темных пятна”, не подконтрольных никому —— это РАО «ЕЭС России» и
Министерства путей сообщения.Львинаядоля себестоимостилюбойпримор-
ской продукции складываетсяиз стоимости электроэнергии и перевозок. По-
этому задача номер один для любого губернатора — это добиться единого
энерготарифадля всей страны.И тутСергейДарькин предложилоригинальное
решение, как сделать никому не подвластногоЧубайса зависимым отПримо-
рья. Надо начать выпускатьна наших заводах запчастидля электростанций и
тогда он вынужденбудетснами считаться.

Пришедшие на встречусСергеемДарькинымрабочие отметили, что очень
уж у него симпатичныйлозунг ”Нам здесь жить” . Рабочие с удовольствием
отметили, что неподалекуотхлебозавода, с виадука на Некрасовскойочень
хорошо видны згти слова, выложенные бепьтми камушками среди зеленой тра-
вы, среди свежеубранногосквера и побеленныхдеревьев.Такуже вдни пред-
выборной кампании группаподдержки СергеяДарькина на средства избира-
тельногофонда приноситпользуПриморью— наводитчистотуво Владивостоке.

(Оплачено из избиратеЛьного фонда кандидата).

В мае

минут

Каждый новый абонент ПримТепефона,
пользующийся тарифом «мини-весенний»,

50 минут бесплатно! мщ- \,
Скидки на аксессуары до 40% нии

получает . мае

Г. НАХОДКА‚УЛ. П0РТ08АЯ, З, ТЕЛ. 64-27—69.
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итоги месячника
Лекции японского

гостя
В НАШ город по приглашению образовательного центра

ЛВП приезжает доцент Токийского университета г_осподин Му-
Синьити. Его цель - ознакомиться с системой обучения в

двп, прочитать нашим студентами преподавателям сериюлек-
ций о Японии и ее драматургии как на русском, так и но япон-
ском языках.

Господин Мурата Синьити бывал гостем и университетов Ита—

лии. В России он тоже не впервые. Со своими лекциями и научными
трудами он выступал в университетах Санкт—Петербурга и Омска.

В программе визита японского гостя - посещение институтов го-
ловногоуниверситета (дВГУ) во Владивостоке, встречи с обществен—
ностью и молодежью Находки и краевого центра.

В нашем городе лекции тосттодина Мурата Синьити состоятся в
конференц-зале филиалаЦБ” 23 мая в 15 часов (на русском язы-
ке) и 24 мая в 15 часов — для тех, кто минимально владеет японским.

ПОСВТИТЪ пе…" МОГУТ все желающие.
Ирина ШУМЕЙКО.

Наука помогает
производству

В ИНСТИТУТЕ технологии и бизнеса прошла третья между-
народная научно-практическая конференция 'Наука - техни-
ка — технологии на рубеже третьего тысячелетия'.

Поступило 157 докладов из 23 городов России и Казахстана по
шести основным направлениям: ресурсосберегающие технологии,
экология и природопользование, пищевые технологии, информа-
ционные технологии, проблемы управления экономикой и гумани-
тарные науки.

На открытии были официальные лица, представители предпри-
ятий города, которые отметили важность мероприятия: оно укрепи-
ло связьмежду учеными разных городов, регионов и стран, способ-
ствовало содружесгву науки и производства.Так, участники секции
«Пищевые технологии» второй день заседаний провели в ЗАО
“КВЭН”.
'

Приятной новостью для всех стало то, что среди 137 меж-
дународных конференций этого года, выставленных во всемир-
ной сети Интернет на одном из лучших сайтов конференций
Ьттр//:сопі.т5и.ги‚ конференция Института технологии и бизнеса
по популярности занимает шестое место. Безусловно, это большой
успех для вуза, которому нет еще десяти лет.

Эмин ЯГУБОВ,
проректор по научной работе ИТиБ.

“Бомбисту” десять
лет

дЁГСКИИ голос сообщил в отделение милиции, что в подвале
дома на Арсеньева находится взрывное устройство. Звонившего ”вы-
числили“, ему десять лет. За ложный звонок отвечать придется ро-
дителям. Напоминаем, что согласно ст. 207 УК РФ заведомо ложное
сообщение об акте терроризма ‘ноказывается штрафом в размере
от 200 до 500 минимальных размеров оплаты труда.

Лолита МУЗЫКА.№ Достижения высоки,
но конкуренции недостаточно

НАСГАДИОНЕ '№№
ятюсьзоо-вюяматчеваявстречалег-
коатлетоьшколымковизгородов-
побратимов Находки и Майдзуру.
В них приняли участие около 200
юных отортсменоя из 11 средних
учебных заведений.

Беговую программу начинали
пионеры, гдепервенствовагиНошж-
до Кшюфонгояа и Павел Гайто, по-
бемшийнадистонтши 100метровс
результатом 1 1,8шк.

В секторе для тройных грыжов
алт-нтейшими столи Ольга Кривенко
и Стас Поттруженко, “упетевший" на
12метров 12 см. Напряженнойбыла
борьба в векторе для толкания ядра,
где призеров разделяли считанные
сантиметры. Победитель Замир Кур-
мановметнуп снарядна 9метров 89
04, что к первому мужскому
разряду. В тройку призеров вошли
тоюке Константин БеликовнХачатур
Мартиросян. Среди девушек в этом
вицетротраммыпервенствояатюКри-
стита Петухова.

На бетовыхдорожкахпобедуна
дистоншмАООметроводержалиуче
ниотддаддатьпятойцколыАнна Пав—
лова : результатом 1 .03,4 см, а также
Павел Гайда — 52,2 сек. Павел на 9.3

сек. улучшил прежнее достижение
тооршювагвв'т,устаювленноедва
года назад Сергеем Агофоновым из
поселкаЛивадия.

Первьв'тденьаоревнованийзавер—
шился заботами 'на 1500 метров, в
которыхпервенствовалиЕвгенийМи-
хайлов с результатом 423,0 сек. и
ЕвгенияЗахарова—5.05‚9сек.Отме—
тимтокжетретьеместодебютантазтих
соревнованийюногоДимы Тарасен-
коизЛиводии—4мин.40сек.‚ что
говоритохорошихператективахучсъ
ника тренера Золотарева.

На второйденьтурниравсекторе
метатепей копья ствовали На-
талья Холодова и Сергей Зейнюк,
которые, верится, будутупучиагьсвон
резутвтаты в последующих соревно-
вониях.

Прыгунывдпшусоревновалисьв
дождь при силытом встречном ветре,
что не позволило нашим атлетам—по-
бедителямОлесеОднокол и Евгению
Онушкину показать своилучшие ре—
зультаты.

упрАвпШИЕММБЁциупроть
аяуашишарашиНахошпод-
ведетшитотимесячтпоозеле-"№ И№ санитарного

ления по благоустройству Михаил
Жуков, участиевнаведентмпорядка
иатерриторштородагриняпикол-№№чы150прщриятий,
заведеио'т, коммерчеосих , а
также многие горожане. Наи
шую активностьпо традиции прояви-
лимуньципшьныежилищно—комму-

№№
_ПоаювамМихмюЖукова, °°-

жаттювщавеиъйко
оператив 'Массис”; °°'°Ш°й "°д'
рядчж на дашюм№ Р°5°': отре—№3800№№
осфалыовотопокрытия.

Благодарность жителям
НаходкиНА ИМЯ мэра Находки Викто-

ра Гнездилова и всех жителей го-
рода ттришло письмо от командо-
вания войсковой части20706из на—
оеленнотопункта ХанкалаЧеченс-
кой Республики с благодарностью
за поддержку в обеспечении лич—
ного состава.

В феврале нынешнего года Но-
ходха приняла участие в сборе и от-
правке посылки для военнослужа-
щих-приморцев срочной службы,
участвующих в антитеррористичес-
койолерациивЧечне. На призывоб-
щественнойорганизации “Женщины
Находки" к жителям города принять

посильноеучастие : краевой гумани-
тарной акции откликнулись городс-
кие предприятия и организации, а
такжепростые граждане.Своюлепту
вформированиепосылкив ”горячую

России от жителей Приморья
внеслиОАО ”Нахадкиюмйнюраюй
торговый порт”, городагой родиль-
ныйдщ ряд предприятийи частных
предпринимателей.

В пришедшемв городскуюаши-
нистрацию письме щается, что
часть 20706 уже второй годвыполня-

ет служебныйдолг вдали от родного
Приморья, принимая непосредствен-
ное участие в аимтеррористической
операции в Чеченской Республике.
“Мы были приятноудивленыи обра-
дованы, - творится в послании, - ког-
да к нам сюда, в зону боевых дей—
ствий бьши переданы отжителейНа-
ходки гетто, любовь и приветв виде
посылок.Мы это очень ценим и бла-
годарны вам за это”.

Алексей МАГАЛЯС.

‚адское
Спастись от гепатита
поможет вакцина

[ЕПАТИТ В - широко раатространенная вирусная
инфекция, в ктпттнически выраженных случаях характе-
ризуетсясимптомамиострогопоражения печени. В При-
морьева2№тодвыявпено1600спучаевзтойтрозной
болезни.Пжзабапеваемосгиприходитсяна возраст 15-
19 лет.

"Группой риска” является возрастная группа 11-14
лет. В последние годыизмениласьструктура путей переда—
чи вируса гепатита В:доля наркоманов, ин
вирусом гепатита В, в 2000 году составила 36, 8% и все
больший удельный вес занимает половой путь передачи.

Вакцинопрофилактика — единственный и надежный
метод зашиты. Сотошо краевой школьной программе
”Вакциногтрофипактика гепатита В на 2001-2002 годы“
и соответствующиду постановлениюгубернатораПримор-
асого края определен порядок вакцинации детей школь-

фицированных

латы.
ного возраста (1-1 1 классы]. Для этой цели предлагается
привлечьфинансовые средства родителей.Стоимостьпол-
ного курса вакцинации составляет390 рублей (трехкрат—
ная иммунизация с интервалом 1—5 месяцев), при этом не

В беге на 200 метров отличились
Надежда Ксенофонтова и Кирилл
Турзин, которые, надеемся, в буду-
щем смогут поколебать достижения
рекордсменов города на этойдистан—
ции.

Самыми интересными и захваты-
вающими быпи забеги на 800 м, где
вновь отличилсяПавел Гайда ‹: време—
нем2.01,8 сек.Средидевушекиюно-
шейостраяборьбашла буквальнодо
последних метровдистанции, что по-
зволило Ренате Зеляловой и Евгении
Захаровой превысить рекорды этих
соревнований пятилетней давности,
усттвювленныеАтюстоалейРаненоюй
под руководством тренера Анатолия
Конюхова. Ныне наши лучшие бету—
ньи показали, соответственно,
2мин.24‚1 сек. и 223,4 сек.

На стайерских дистанциях отли-
чиласьЕленаПотанина, победившая
в беге на 3000 метров с временем 1 1

мин. 19 сек, 0 ВасилийДорожка пер-
венствовална дистанции 5000метров
с результатом 17мин.22 сек. Похваль-

но выступил такжеиюный Еш'ений Гу-
меровОн продемонстрировапвысо—
кие волевые качества на этойдистан-
ции и занял 4место с результатом 21
мин. 05, 4 сек.

В последнем виде профаммы —

эстафетномбете4х100метровсреди
девушек отличились атетки школы
”95, они показали время 1.00,3 еек.
0.00,2 сек.уступитимбетуньидвад-
цать пятой школы. девушки школы
”Полюс" стали третьими призерами
— 1.01,4 еек.

Средиюношей в эстафете первен—
ствовала команда двадцать пятой
школы срезультатом50,4 сек. Коман-
дадвщшь четвертойшколы заняла
тгтороеместосвременем 51,1 сек., а
команда пятой школы‚ ставшая тре—
тьей, финишировала с результатом
53,3 сек.

По итогамдвухдневнойборьбы в
командъюм зачетепобедитлегкоат-
леты двадцатьпятой школы с резуль-
татом323 очка. Призерами стали так—
же ребятадвадцатьчетвертойипятой

оплачиваютсямедицинские услуги и стоимость шприцев.
Каждому прививаемому будет выдан сертификат о

прививках. В сравнении: од… случай лечения острого те-
патито составляет8700 рублей, хронического— 42 тысячи
рублей в гор, Сбор средств на вакцинацию предложено
проводитьсиламишкол, затемперечислятьих вООО "ДК
Медсервис" , которомупорученообеатечить закупкувак-
цины и отпуск по себестоимости (номер счета имеется в
школахидетскихполиклиниках).Но родителимогутпро-
извести оплату черезСбербанкнепосредственноза своего
ребенка—школьнжа.

Повопросамвакцинацииможнообраптпься вдетскую
попиклиникупоместутельства, где влетнийпериодтак—
же будетпроводитьсявакцинация при подтверждении оп-

Нина КОЧЕРГИНА,
заместитель НЗЧЗЛЬНИКЗ управления

здравоохранения.

школ. Все три команды являются ли-
дерами леткой атетики среди школ
города.

В числолауреатов соревнований
по праву вошелтаюке РафаэльМуто-
гаров— председательмуниципально-
го учреждения "Физкультура и здо-`

организатори про-
пагандист физкультуры и спорта в
Находке и крае.

По окончании соревнований все

ровье” —

'

победители и призеры были награж—
дены медалями, грамотами и памят-
ными сувенирами из Японии.

Подводя итоги соревнований, ат-
метимхорошую изкультурно-оздо—
растительнуюра оту преподаватепЬ-ского состава школ "911,1122, ‹:
также команд—победителей, которые
постоянно участвуют во всех городс-ких атортивных мероприятиях.

К сожалению, если в прошлом в
подобныхс ованияхучаствова-ло по 20-25 команд то в прошедшей
матчевойвстречесоперничалилегко-
атлеты лишь 1 1 команд что непоэю
лительно мало для турниров такого
ранга, постолькурезкоснижаетмас-
совость и, вполне понятно, остроту
борьбы и уровень результатов. Как
говорится, есть время и поводдля ое-
рьезных размышлений и решитель—
нихвыводовдлямеаиогодегюртнвн-та народною образования.

Анатолий ЦВЫХ.“`' / г



НА НОСУ выпускные экзамены в
школах, а значит скоро поступление
в вузы. Большинству будущих студен-
тов приходится искать ответы не на
два вопроса: кем стать и куда пойти
учиться. Но еще и на третий - сколько
это может стоить. Итак, есть повод по-
говорить о привилегиях для студентов.
Нашим собеседником является пред-
седатель Думы Приморского края
Сергей Викторович ЖЕКОВ. _

‹ Сергей Викторович, что говорят
законы о среднем и высшем образова—
нии, должна ли оно быть обязательно
бесплатным или обязательно платным.?

- Конституция России обещает всем
нам бесплатное образование. Однако,
если поступление в школу по закону
объявляется общедоступным, то прием
на бесплатную учебу в вузы и технику-
мы ведется на конкурсной основе и по
общему правилу гарантируется лишь
победителям вступительных экзаменов.

Находкинский рабочий 15 мая 2001 г.

Пплцчитв знания и льппы
‚на ппразпвание

Причем, в частных вузах свои правила
приема.

— Наверняка большинству абитуриен—
тов хотелось бы получить бесплатное
образование. Кому законом оно гаран—
тированог

- Независимо от наличия свободных
мест, внеконкурсное поступление гаран-
тировано инвалидам—чернобыльцам, по-
лучившим или перенесшим лучевую бо-
лезнь, участникам ликвидации послед-
ствий аварии на ЧАЭС, звакуированным
из зараженной зоны, гражданам, подвер-
гшимся радиационному воздеиствию
вследствие ядерных испытаний на Семи-
палатинском полигоне и получившим
суммарную дозу облучения более 5 бэр,
а также детям первого и второго поколе-
ний указанных граждан, страдающим
заболеваниями вследствие радиацион-
ного воздействия на их родителей. Этим
же гражданам обязательно предоставля-
ется общежитие и выплачивается стипен—
дия в повышенном на 50% размере.

Вне конкурса также принимаются
дети-инвалиды, лица в возрастедо 20 лет,
имеющие только одного родителя-инва—
лида 1 группы (в случае, если доход на

каждого члена семьи ниже прожиточно-
го минимума, установленного в регионе),
участники и инвалиды боевых действий.

- Кто предоставляет справку об учас-
тии в военных действиях?

- Такая справка выдается органами
государственных ведомств, в рамках‹ко-
торых проходила служба.

— Получается, что студенты платных
вузов не имеют никаких льгот.? И обяза-
ны платить за все, что назначено руко-
водством вуза?

- Не совсем так. В коммерческих ву-
зах и на платных отделениях госвузов
законодательство запрещает дополни-
тельно брать деньги за посещение в зов-
ских библиотек и пользование би лио-
течно-информационными фондами, за
пересдачу контрольных работ, зачетов,
курсовых и тосзкзаменов, лабораторных
работ, прохождение практик, подведе-
ние итогов аттесгации. Нельзя брать день—
ги также за вступительные испытания,
оформление вступительных документов,
перевод с одной формы обучения на дру-
гую

(например,
‹ вечернего отделения на

дневное , восстановление в вузе после
отчисления.

Летом прошлого года были приняты
поправки к Закону «Об образовании».
Там хорошо прописаны права внекон-
курсного приема. Поэтому рекомендую
обратиться к этому Закону и вниматель-
но его почитать. И еще один совет. По-
ступая в частный вуз, проверьте у него
наличие лицензии на право ведения об-
разовательной деятельности, а также
свидетельство о государственном аккре-
дитации. Этим вы защитите себя от об-
мана и получите гарантию качественного
образования. Вашиденьги не будут выб-
рошены на ветер. Желаю молодежи ус-
пехов на предстоящих экзаменах.

Игорь СУХОРУКОВ.
Для сведения избирателей.
Общественная приемная кандида-

та в губернаторы, председателя Думы
Приморского края, члена Совета Фе'
дераиии Сергея Викторовича Жекова
работает по адресу: Океанский про—
спект, 41, ежедневно с 9.00 до 20.00,
тел.: 42-49—99.
(Материал оплачен из избирательного

фонда кандидата в губернаторы
Сергея Жекова).

ВЛАДИВОСТОК входит в
считанное число городов
России, где сохранился бес-
платный электротранспорт
для населения. Это немногое
из того позитивного, чем мо-
жет гордиться наш обездо-
ленный регион. Конечно, ме-
стным бюджетам тяжело со-
держать троллейбусы и трам-
ваи. Но с другой стороны, НИИ.

ими пользуются лишь мало-
имущие жители краевого
цент а — пенсионеры, студен-
ты, юджетники. Рано или по-
здно наш народ станет бога-
че, вот тогда и можно будет
вводить плату за проезд на
общественном транспорте.
Таково мнение первого заме-
стителя полномочного пред-
ставителя президента в Даль-
невосточном федеральном
округе Геннадия Апанасенко.

Геннадий Васильевич также
всячески отстаивает и позицию
по предоставлению льгот для
десятков тысяч садоводов-люби-
телей, пользующихся элект-
ричками для поездок на дачу и
обратно. Не секрет, что для
большинства горожан лишь уча-
стки земли и работа на ней до
седьмого пота дает возможность
прокормить свои семьи зимой и
веснои.

О том, что транспорт являет—
ся наиболее важной жизненной
артерией дпя народного хозяй-
ства и населения, Геннадий Апа-
насенко знает как никто дру-
гой. Наш земляк закончил Даль-
невосточное высшее инженер-
ное морское училище (ныне
академия), работал в дальне-
восточном морском пароход-
стве, сам готовил кадры для тор-
гового флота, возглавлял в При-

сибу_

морском и Хабаровском краях
предприятия судостроения и су-
доремонта, а в последние годы
курировал транспорт. Он изнут-
ри знает все проблемы, слабые
и сильные стороны отрасли, име-
ет программу по возрождению
судоходства, железном дороги и
гражданской авиации в регионе,
которую одобрили отраслевые

нд ПЕРЕКРЕПКЕ

счет возрастающих обьемов.
Упростить процедуру таможен-
ного контроля, документы при-
сылать и оформлять заранее. С
грузами работать в таможнях
на станциях прибытия, а тран-
зит пропускать сразу. Обеспе—
чить надлежащую охрану кон-
тейнеров, поставить в расписа-
ние экспрессные поезда. Все
это МПС и ГТК прекрасно зна-

ство сумело не только сохра-
нить свои кадры и техническим
потенциал, но и обновить сред-
ства производства. ДВМП явля-
ется крупнейшей судоходной
компанией России, а вместе с

Владивостокским отделением
ДВЖД входит в пятерку круп-
нейших налогоплательщиков
Приморья (иногда они платят
даже раньше срока, чтобы по-
мочь бюджетам всех уровней).
С начала нынешнего года в заг—

раничном плавании перевезе—
но 2,2 миллиона тонн различ-
ных грузов, что является ста-
бильным ростом.

Моряки ФЕСКО прекрасно
помнят своего коллегу, именно
трудовой коллектив предприя—
тия выдвинул его в число пре-
тендентов на пост губернатора,
а эти люди краине редко оши-

Между Азией
и Европой

Сама природа и труд преды-
дущих поколений приморцев
создали уникальную ВОЗМОЖ-
НОСТЬ ДЛЯ превращения края В

транспортный узел Азиатско-Ти-хоокеанского региона. Неза-
мерзающие порты и разветвлен-
ная сеть причальных сооруже-
ний делают свободным заход к
побережью судов любого клас-
са. По ты и города связаны меж-
ду со ой автомобильными и же-
лезными дорогами, в Приморье
есть современным аэропорт с
международным терминалом.
Кроме того, Владивосток с На-
ходкой имеют неоспоримое пре-
имущество перед Гонконгом ‹
Сингапу ом. Здесь начинается
великая ранссибирская магист-
раль, которая на несколько ты-
сяч километров короче других
водных и железных дорог меж-
ду Европой и Юго—Восточной
Азией. Когда-то основной
поток следовал именно по

узо—
анс-

Возрождение Трансси—
ба начнется с Приморья

Необходимо в корне поме-
НЯТЬ отношение К МОГИСТРОПИ.
Снизить до уровня себестоимос-
ТИ (С МИНИМОПЬНЫМ ПРОЦеНТОМ На
развитие) тарифы на перевозку
грузов, а прибыль получать за

МИРВВЫХ * МРМ
ют и сами, но на ступки идут с
большим трудом. оэтому необ-
ходимо узаконить в Государ—
ственной Думе такое решение,
проекты документов уже име-
ются.

Пока что мы наблюдаем об-
ратную картину. С начала янва-
ря по апрель, по сравнению с

предыдущимпериодом прошло-
го года, произошло снижение
объемов зерна и продуктов пе-
ремола на 42 процента, цемен-
та на 34, строительных матери-
алов на 23, угля на 20. Незначи-
тельный рост пришелся только
на рыбную продукцию. Состав-
ляющая железнодорожных та-
рифов в стоимости продукции,
перевозимой на расстояние в 4-
5 тысяч км, доходит до 53 про-
центов. Понятно, что и возить
невыгодно, и товар сразу же ста-
новится неконкурентным. Чем
скорее будет снижена тарифная
ставка, тем быстрее поднимется
приморский производитель и
больше грузов станут доверять
железной дороге. Новый губер-
натор обязан все силы положить
для претворения зтих начина-
нии.

Есть еще один проект, кото-
рый разрабатывался совместно
специалистами Дальневосточ-
ной железной дороги и аппара-
та полпреда президента в
ДВФО. Это строительство Транс-

корейской магистрали с модер-
низациеи имеющемся железной
дороги в Корейской На одно-
Демократической Респу лике с
выводом ее на Приморье. Воп-
лощаться в жизнь он станет уже в
нынешнем году на стадии подто-
товки проектно-сметном доку-
ментации. Видимо, прокладка
трассы с возведением дистанций
пути и связи, парков локомоти-
вов и подвижного состава, стан-
ций и объектов инфраструктуры
начнется через год-два. Кроме
того, понадобится обновить учас-
ток в Хасанском районе, от Уссу-
рииска до государственном грани-
цы. Все это создаст тысячи допол-
нительных рабочих мест, а по-
том понадобятся для обслужива-
ния построенной или отремонти-
ованнои железном дороги на
орейском полуострове и далее

по территории нашего края.
Заодноможно связать воеди-

но и железнодорожный участок
от станции Камышовой в Хасан-
ском районе до китайского горо-
да Хунчунь. Рельсы там уже про-
ложены, необходимо создать
структуру управления, тамо-
женного и пограничного контро-
ля. При наличии рядом портов
Посьет, За убино, Славянка,
юго-запад риморья превратит-
ся в мощным транспортный узел.
Геннадий Апанасенко и его под-
чиненные работают в этом на-
правлении.

Выход в океан
БЕЗ сомнения, ГОРДОСТЬЮ

ПРИМОРЬЯ считается НОШ ТОРГО-
вый флот. За годы реформДаль-
невосточное морское пароход-

баются.Они сейчас периодичес-
ки встречаются для выработки
новых решении по улучшению
приморских судоходных компа-
ний. В первую очередь речь
идет о снабжении Крайнего Се-
вера. В текущем году моряки от-
правили в Камчатскую и Мага-
данскую области 283 тысячи
тонн различных товаров, техни-
ки, топлива, строительных ма-
териалов и продовольствия. По-
казатель очень хороший для се-
редины весны. Однако, как и в
прошлые годы, в портах края
мало подготовлено груза для
арктической навигации. Эту си-
туацию необходимо менять. И
у Геннадия Апанасенко есть
конкретные предложения по
исправлению ситуации. Он так-
же готовится выйти на прави-
тельство для обеспечения ста-
бильных выплат федеральным
центром денег для работы по-
докольного флота.

Долгие годы весь транспорт-
ный комплекс был как бы сам
по себе в отрыве от админист-
рации края. Эта позиция себя не
оправдала, железнодорожни—
ки, автомобилисты, авиаторы,
моряки, докеры были вынужде-
ны выживать самостоятельно,
Теперь появилась надежда, что
с приходом новой команды
транспорт из пасынка превра-
тится в любимое дитя.

(Материал оплачен из
избирательного Фонда

кандидата в губернаторы
Приморского края Г.В.

Апанасенко).



МН ЖИВЕМ не для того, чтобы
есть, но едим, чтобы жить. Поэтому,
думаю, в основномприморцев волну-
ет не столько личность будущего гу-
бернатора, сколько то, что у них зав-
тра будет на обеденномстоле.

Такая тревога вполне обоснованно.
Уж кто-кто, ажители сельских районов
отлично знают цену аграрным рефор-
мам последних лет. Производство в
крупныххозяйствах сократилосьболее
чем в два раза, цены на продукты рас-
тут, а доходы самих крестьян падают.
Существующую на продовольственном
рынке ситуацию иначе, чем катастро—
фой, не назовешь. При этом обилие яств
в городскихмагазинах вовсе не означа-
ет, что проблема обеспечения населе-
ния продовольствием решена. Цены на
продуктытаковы, что далеко не всякий
горожанин может себе позволитьпоку-
пать необходимый набор продуктов.
Еще более показательны пустые полки
сельскихмагазинов.Базоваясфера сель—
ского хозяйства - зерновое производство
— рушится буквально на глазах.Эго ров—
но в три разаменьше требуемого у'ров—
ня. За годы реформ посевные площади
сократились на 17миллионов гектаров.
Сельскиежители отлично понимают, что
деградация поля ведет к еще большей
деградацииостальныхотраслей сельс-
кого хозяйсгва, призванных снабжать
население мясом, молоком, маслом, яй—
цами, то есть всем тем, без чего челове-
чек попросту не можетжить. А все раз-
говоры властеи о помощи селу так раз-
говорами и остались.

В этой ситуацииединственной надеж-
дой на возрождение села становятся ин—
весторы, понимающие, что сельское хо—
зяйство - это основа всей экономики в
целом.Дожидатьсябогатых иностранцев
врядли стоит. Боятся они сюда идти, до
нам нетбольшого резона в кабалу к ки-
тайцам проситься...Но уже сейчас есть
успешные отечественные промышлен-
ные предприятия, готовые вкладывать
деньги в сельское хозяйство с пользой
для всех. Подобные примеры вложений
уже имеются и в западнойчасти страны,
и у нас в Приморье.

На протяжениимногихлет комбинат
“Приморскаясоя” влачилжалкое суще—
ствование.Объемыпроизводстваиз года
в годпадали, а рабочиемесяцами не по-
лучали зарплату.Амежду тем Примор—
ский край оставался одним из основных
российских регионов, где возделывают
сою — 20 процентов всего урожая стра—

ны. Всоветосие времена комби-
нат снабжал соей не только
Приморье, но веаьддльнийВо-
сток. По элементарнойлотке
такое предприятие просто не
моглобьпьубыточным.Однако
на протяжении2 лет комбинат
практическине работал, и это
никого оневолновало.
Ситуация изменилась пить в
1 998 году, после того как ком-
бинат вошел в состав группы
компаний 'Ролиз' («Российс-
кийЛизинп). Комбинатвозгла-
вилЮрий Попов, а председа-
телем совета директоров стал

известный промышленник президент
компании 'Ролиз' СергейДарькин.- Открыть кредитные линии для за-
купки сырья долгое время не удавалось,- говоритдиректор комбинатаЮрий По-
пов. — Ни один банк не желал давать
деньги предприятию, приносившему на
протяжении нескольких лет одни убыт-
ки. И только после личного поручитель-
ства СергеяДарькина, взявшего на себя
ответственность за судьбу комбината,
нам был предоставлен кредит.

Начинать приходилось с нуля.Для
запуска производство было заключено
соглашение с Госрезервомна поставку 1,5
миллионатоннмасла с заканчивающим—
ся сроком реализации.Переработка это-
гомасла позволила получить первые обо-
ротные средствадля дальнейшегопроиз-
водства, а резервные запасы государства
были восполнены в течение всего не-
сколькихмесяцев.

- Комбинат был в очень запущенном
состоянии, - рассказываетинженер—смет-
чик Нина Сергеева. - В последнее время
деньги не выделялись ни на строитель-
ство, ни на реконструкцию, ни на капи-
тальный ремонт. Честно говоря, особой
надежды на его возрождение уже и не
оставалось.Но на удивление восстанов-
ление произошло очень быстро. Мы все
были очень довольны, когда узнали, что
комбинат снова начнет работать, а мы
вновь начнем получать зарплату.

За прошедшие смомента нового рож-
дения 3 года комбинагувеличил обьемы
переработки сырья в 4 раза. В этом сезо-
не планируется принять75 тысячтонн сои.
Но и это не предел.Технические возмож-
ности предприятия позволяютперераба-
тыватьдо 150тысяч тонн бобов в год. Но
уже сегодня, работая не на полнуюмощ-
ность, комбинат обеспечивает доход
1000 своих рабочих, в два раза превы-
шающий средний показатель по краю.

— Я восемьлет находилась в отпускебез содержания.И когдаузнала, что ком-
бинат заработал, и я снова смогу выйтина работу, у нас в семье был настоящий
праздник, — говоригмастермайонезного
цеха Светлана Кулага.

Сегодня комбинат ”Приморская соя”по своим производственныммощностям
является крупнейшим на дальнем Восто—
ке изготовителем соевогомасла, марга-
рина, майонеза, мыла и шрота. В состав
масложиркомбинатавходятпять заводов- маслоэкстракционный (для получения
«сырого»масло из сои), гидрогенизаци-
онный (для последующей обработкимас-

ла),мфтаршовый,мыловаренныйимаи-
онезный. Производственные мощности
комбината позволяют выпускать до 90
тысяч тоннмасла и 25 тысяч тоннмарга-
рина, а также 7 тысяч тонн майонеза в
год. .

Благодаря стабильной работе пред-
приятия 350 колхозов, фермерских и
крестьянскиххозяйствимеютпостоянным
заказ на производство сырья. Понимая,
чтоусеми зачастуюпопростунет№
для увеличения посевных площадеи,
Сергейдарькин решил выделять креди-
ты из средств комбината.В этом годусель-
ские хозяйства края уже получили 40
миллионоврублейот ”Приморской сои”.

ддЙТЕ КРЕПЪЯПИИУ
ППП ШШРЫ

|:арпн'і дарькин предлагает внедрить аффектиннню
аиатнмц финансирования аальпиии иааииатв

А что для крестьянина кредит на посев-
ную и уборочную? Это возможность за-
купитьтопливо, запчасти, новую техни-
ку - а значит, не упустить время, засеягь
площади и собрать хороший урожай.
Хотя по всем правилам подобнымфинан-
сированием сельских хозяйств должны
бы заниматься органы власти. Впрочем,
помощь государства - отдельный разго—
вор.

Какэто ни грустно, но приходится при-
знать, что за последние годы отношение
государства к труду крестьян ничуть не
изменилось. По сути, это те же отноше—
ния помещика и крепостного, комиссара
и крестьянина. Государство по-прежнему
заинтересовано поддерживать более
низкий уровень заготовительныхи заку-
почных цен по сравнению с себестоимос-
тью производсгва. На смену идеологии
70—х и 80—х годов, предлагавшей часть
средств вкладывать в развитие села, се-
годня вновь пришла идеология 17—го и 50-
то годов — взять из агропромышленного
комплекса максимум средств при мини-
муме возврата. Крестьяне вновь вынуж-
дены жить в условиях большевистской
продразверсгки. Разницалишь в том, что
сейчас в ход пускаются не репрессивные,
а кабальноэкономическиемеры.Для того
чтобы получить необходимыедля прове-
дения посевных и уборочных кредиты,
ГСМ и технику, крестьяне вынуждены со-
глашаться на низкие закупочные цены,
диктуемые государством. При этом за
технику и ГСМ хозяйствадолжны рассчи—
тываться по существующим рыночным
ценам, а проценты с кредита съедают
последние остатки прибыли, оставляя
крестьян без средств к существованию.
Такая ситуация повторяется из года в год.
И только безвыходное положение — от-
сутствие возможности прокормить себя и
свою семью вдругой отрасли по причине
высокой безработицы — заставляет боль-
шую частъ крестьян заниматься явно убы-
точнымделом. И лишь немногим кресть-
янским хозяйствам удалось найти посто-
янных и честных заказчиков.

- Затри прошедших года многие кол—
хозы и фермерские хозяйства края убе-
дились, что в лице "Приморской сои” уних появился стабильный и крупный по—
купатель, есть сбыт, есть переработка, а
значит, можно работать и зарабатывать
себе нажизнь, - считаетСергейДарькин.- Конечно, одна ”Приморская соя” не в
состоянии поднятьвсе сельское хозяйство
края. В интересах всего обществапредо‹
ставить крестьянам экономическую точ-
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куопоры.Для этого необходимо_созда—
ние выгодныхдля сельских хозяисгвус-
ловий. Нужна научно обоснованная
стратегияразвитиявсею края. И это, по-
жалуй, главное, к чему должна стре-
миться исполнительная власть Примо-
я.Р‘
Несколько лет назадСергей Дарь-

кин обратился к приморским ученым с
предложениемразработать основные
направлениятерриториально-строите:
вого развитияПриморья вдолгосрочнои
перспективе. В результате совместном
работы появилсямногостраничныитруд
определяющий - Что, Как и Почему в
Приморьеследуетразвивать.Многоеиз

этой работы СергейДарькин вполне ус—
пешно воплотил в жизнь на комбинате
“Приморская соя” . Сегодня эта же груп-
па ученых под руководством доктора
экономических наук, профессора Пет-
ра Бакланова работаетнад программой
экономического развития Приморья до
2005 года. С идеей разработки такой
программы кученым опять же обратил—
ся СергейДарькин.

- С СергеемДарькиныммы сотрудни-
чаем уже не первый год, - говорит про-
фессор Петр Бакланов. - Еще несколько
лет назад, когда мы начинали совмест—
ную работу над оценкой географичес—
кого и природногопотенциала края, мы
поинтересовалисьу СергеяМихайлови-
ча, зачем ему нужен столь глобальный
труд, охватывающий почти все отрасли
экономики. И были приятно удивлены
ответом и, скажем так, пониманием про—
блемы экономики в целом.Дарькин тог-
да сказал, что каждая отдельная отрасль
можетуспешно развиваться только в со-
пряжении с другими. По сути, это та са-
мая мысль, которую мы сами усиленно
стараемся продвигать.

Надо, наконец понять, что невозмож-
но создать рентабельное сельское хо-
зяйсгво, обворовывая и обманывая кре-
стьянина. Брать, ничего не давая взамен,- это старая практика советского хозяй-
ствования. Идти этим путем значит об-
речь себя на полную продуктовую зави-
симость от Запада уже в ближайшем
будущем. Наверное, многим памятны
результаты американской гуманитарной
помощи, санкционированной органами
приморской пласт. Переработчики сои
тогда вообще оказались на грани разо-
рения. А в целом пострадали почти все
предприятиямясо-молочного и мучного
производств.

Примеры с подъемом ”Приморскойсои” и кредитованием колхозов, фер-
мерских, крестьянских хозяйств показы-
вают, что СергеяДарькина отличает глу—бокое пониманиепроблем реформиро-
вания приморского сельского хозяйсгва.
Дарькин всерьез настроен сделать сель-
ское хозяйство рентабельнойотраслью
— и уже делает это в связанных с произ-
водством сои районах. Двенадцатилет—
ний опыт работы Дарькина в приморс—кои экономике подтверждает: получать
прибыль с производства можно только
после вложения денег в его развитие.

Сергей ВЛАДИМИРСКИЙ.
(Оплачено из избирательного фонда

кандидата) .
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Корр.: -Насколыто остры вопросы эко-
логии для Приморья, на ваш взгляд?

- В последнее время словом «эколо-
гия» прикрываются к месту и не к месту.
В городе элементарно грязно, а нам то-
ворят-. « Сложилась тяжелая экологичес-
кая ситуация». Субботник 22 апреля, в
котором участвовало более 500 тысяч го—

рожан, показал, что и власти Владивос—
тока, и жители уже поняли: чтобы было
чисто , нужно подметать улицы.

Я бы хотел остановиться на другой
«экологической проблеме», связанной с
очень серьезнои опасностью и для при-
роды края, и для всех жителей. Речь идет
об утилизации атомных подводныхлодок
и прочих «военных отходах».› После Чернобыля мнотие просто 60—
ЯТСЯ всего, ЧГО СБЯЗОНО СО СЛОВОМ
СПТОМ)...

— В этом деле накручено много лиш-
них страхов. Недавно Госдума приняла
решение разрешить ввоз ядерных отхо-
дов для переработки на территории Рос—
сии. У нас огромная территория, это тоже
ресурс. Я думаю, и в правительстве, и в
думе есть профессионалы, которые не-
посредственно занимаются этой пробле—
мой, и они, безусловно, знают, что дела-
ют, их нельзя заподозрить в том, что они
желают вреда жителям России. Не стоит
забывать, что речь идет еще и о дополни-
тельныхфинансовых вливаниях в бюджет
страны и дополнительной загрузке на-
ших производственных мощностеи, это и
рабочие места.

—Стоит ли России связываться с пе-
реработкой чужих отходов, когда она не
сможет утилизировать полностью свои.?
Нам-то кто поможет.?

-Конечно‚ нам просто нужно трезво
подойти к проблеме утилизации жидких
И ПРОЧИХ РОДИООКТИВНЫХОТХОДОВжизне-‚
деятельности нашего флота. В этом деле
мы можем рассчитывать на серьезную
международную поддержку. Стоит на-
помнить, что в прошлом году в Приморье
приезжал министр энергетики США Билл
Ричардсон. Он посещал военно-морские
объекты в рамках программы «Защита,
учет и контроль ядерных материалов».
Основанная в 1994 году программа «За-
щита ‚учет и контроль ядерных материа-
лов», нацеленная на надежное хране-
ние плутония и обогащенного урана, при—
знана Конгрессом США одной из наибо-
лее успешных программ помощи России.

Ричардсон осмотрел в Приморье ряд
объектов Тихоокеанского флота, где сто-
ят выведенные из строя атомные субма-
рины или хранятся радиоактивные мате-
риалы.

СТАТИСТИКА
Уплцги в цишпах

НАСЕЛЕНИЮ Находки по предва—
рительной оценке за первый квар-
тал нынешнего года оказано плат-
ных услуг на сумму 339 миллионов

рублей,
что в сопоставимых ценах на

процентов (69 млн руб.) ниже
уровня прошлого года.

ИЗ ВСЕГО обьема ДОП! ПЛОТКЫХ ус-
ПуГ населению, оказанных предприя—
тиями города, составила 64 процента,
что в сопоставимыхценах на шесть про-
центов меньше соответствующего пери-

}

Баша ::
'ФЛОТ обычно тщательно СКРЫВПЭТ

все, ЧТО ОТНОСИТГЯ К авариям С ОТОМНН'
МИ ЛОДКОМИ...

-Там‚ где речь идет о здоровье и жиз-
ни людей, тайн быть не может.

Невнимание нашего родного государ-
ства к этим проблемам дорого обошлось
Тихоокеанскому флоту. Я специально
просил подготовить мне материалы по
авариям ‹ АПЛ ТОФ и могу выделить сле-
дующие случаи:

май 1997
На базе Тихоокеанскогофлота в бух-

те Авачинская, полуостров Камчатка, за—
тонула отстоиная атомная подводная
лодка и лето на грунт на глубине около
30 метров. АПЛ проекта 670А поиша на
дно из-за сильной течи в лроржавевшем
корпусе. Хорошо еще, что ядерное топ-
ливо из реактора лодки было выгруже-
но. На сегодня все лодки этого класса вы-
ведены из боевого состава. А всего около
50 атомных подлодок ТОФ дожидаются
своей очереди на разделку.

Октябрь 1997
Утечка жидких радиоактивных отхо-

дов иэ хранилища. Это привело к подня-
тию уровня радиации в Уссурийском за-
ливе. Емкости, в которых хранятся жид-
кие радиоактивные отходы (ЖРО), были
введены в эксплуатацию около 40 лет
назад и давно уже требовали ремонта.

Август 1999
Авария на танкере ВМФ «Пинега»

(класс «Белянка»). Зимой радиоактив-
ная вода замерзла. Контейнер потерял
герметичность и с наступлением весенней
оттепели началась утечка воды. Экипаж
попытался перекачать ЖРО из повреж-
денного контейнера в другой. Вроде бы
лопнул шланг и радиоактивная вода по-
пала в межбортное пространство.
Декабрь 1999
На барже-хранилище отработавшего

ядерного топлива АПЛ типа «ПМ—80» воз-
ник пожар. Четыре каюты были уничто-
жены огнем. Причиной пожара стало ко—

роткое замыкание, ПМ-80 была гастрое-
на в 1964 году и в настоящий момент вы-
ведена из эксплуатации. По сообщени-
ям, на борту баржи хранится около 100
кассет с отработавшим ядерным топли-
вом. Пожар был ликвидирован силами

ода прошлого года.

экипажа. ВМФ России раатолагает№
мыо баржами проекта—326, четыре при-
писаны к Северному флоту и соответ-
ственно четыре - кТихоокеанскому. Каж-
дая баржа способнамстить 80 контей-
неров : 560 кассетами отработавшего
ядерного топлива. баржи также обору-
дованы тремя контейнерами для жидких
радиоактивных отходов общимобьемом
230 кубических метров. Средний срок
эксплуатации этих барж составляет
лее 30 лет.

По каждому случаю были проанали—
зированы причинытрагедиии принят ао-
ответсгвующие меры.

Мировая общественностьдавиосопас-
кой следит за тем, как ветшает и прихо-
дит в негодность ядерный щит России на
Тихом океане. Осенью 1993 года Тихоо—
кеанскийфлот России сбросил около 800
тонн ЖРО в Японское море. Как писали
некоторые газеты, «российский танкер
демонстративно слил ЖРО в воду».

Можем ли мы привлечь к этому делу
международную помощь? Конечно, ведь
целый ряд систем оружия мы сократили

ШПШЕ

ливе, изнва которых на Даньнем Востоке
сейчасразворачиваетсяскандал, этотак-
сично.. Речь идет, в первую очередь, ко-
нечно, о гептиле, который в 6 раз более
токсичен, чем синильная кислота. Также
— самии, мелаиж и другие. То есть все это
- компоненты ракетных топлив, которые
наша страна накопила, которые не на-
ходятся ни в каком режиме экологичес-
кого регулирования, поскольку они не
числятся по графе «химическое оружие).

На Дальнем Востоке есть Дальневос-
точный военный округ и Тихоокеанский
флот, которые обладаютракетами — стра-
тегическими, тактическими и, самое тар
ное в этой истории, - ПВО. Значительная
часть этих ракет летает на жидких топ-
ливах, почти все жидкие топлива явля-
ются ядами.

Приморцы, наверное, хорошо по-
мнят, как летом прошлого года в Чажме
при перегрузке ракеты с судна на берег
ее УРОНИЛИ И ТОП-ПИВО БЫЛИ-"ОСБ.

Тогда пострадало около 20 человек и
несколько СОТ ПРИШОСЪ ЭЦСКУИРОБОТЬ.
Сообщений 0 смертельных случаях не

ЕНШМИЬ'М 1111311511501!!!0
по международным договором.

Именно поэтому в 1994 был объявлен
тендер на строительство плавучего заво-
да для переработки ЖРО. Баржа водо-
измещением 5 тысяч тонн была построе-
на на Амурском судостроительном заво—
де . А сама установка производительнос—
тью 7 тысяч кубометровЖРО в год - в Аме-
рике. Общая стоимость плавучего заво—
да составила около 21 миллиона долла—
ров США. Завод рассчитан на 20 лет ра-
боты. Твердые отходы, полученные пос-
ле переработки, бетонируются и поме-
щаются в емкости для длительного хра—
нения.

В октябре 1996 года пловучий завод
получил лицензию Министерства по ох-
ране окружающей среды. После этого он
был отбуксирован к поселку Большой
Камень, где на заводе «Звезда» разде—
лываются выведенные из строя атомные
субмарины.

Несколько лет установка под назва-
нием «Ландыш» проходила испытания.
Наши специалисты уверяли, что амери-
канцы не устранили замечания. Только в

августе прошлого года комплекс «Лан-
дыш» был принят в эксплуатацию.

›Почему выведенные из состава фло-
та подводные лодки годами ждут своей
очереди на разделку?

—В советское время были программы
по строительству атомных подводных ло-
док, но не было программ по их утилиза-`
ции. Несмотря на то, что наше государ-
ство было «плановым», вперед почему—
то не заглядывали. И поэтому сейчас толь-
ко на побережье Дальнего Востока на-
ходятся десятки субмарин, которые уже
никогда не выйдут в море на боевое де-
журство, но все еще представляют серь-
езную опасность и для нас, и для наших
соседей. Сейчас правительство форсиру—
ет программу утилизации АПЛ как на
севере, так и на Дальнем Востоке. При-
морский завод «Звезда» доказал, что он
успешно справляется с подобными зада—
чами...

—Какне еще опасные подарки припас—
ли для нас военные?

-Кроме отходов от реакторов атомных
лодок есть еще проблема токсичных ве-
ществ, которые находятся в ракетном топ—

лей ранен.

было. Проблема не столько в том, что
кран был неисправен. А в том, как были
организованы последующие действия по
оповещению населения и ликвидации
последствий. Жители Владивостока уз—
нали об инциденте только несколько ча-
сов спустя. Если бы облако ядовитого газа
пошло в сторону города, то жертв могло
бы быть намного больше. Но если насе-
ление не было своевременно поставле-
но в известность, то по каким причинам?
Означает ли это, что военные скрыли
опасность инцидента, или вообще разру—
шена система оповещения населения в

случае техногенных аварий, катастроф,
цунами или, не дай бог, войны и атомно-
го удара.

А тут несколько часов люди даже не
подозревали о потенциальной опаснос—
ти. Хорошо, ветер поменялся и облака
растаяла в море, никого не задев.

—Что могут сделать местные власти.?
-Как минимум проверить свои объекты

гражданской обороны и наладить систему
срочного оповещения. Это всегда пригодит—
ся, даже чтобы передать экстренное изве—
щение об урагане или шторме.

К тому же местным администрациям
нужно действовать заодно с флотскими
властями. Даже в черте города Владивос-
тока хранятся десятки тонн компонентов
ракетного топлива. По материалам мест—
нои прессы, сроки хранения у них выш-
ли. Об этом стало известно и администра—
ции торода, и администрации Приморс-
кого края. Бьшо созвано абочее совеща—
ние на уровне вице-гу ернатора, была
создана комиссия. Комиссия проверила
это все - действительно, все факты под-
твердились. И в настоящее время речь
идет о том, чтобы изыскать деньги на стро—
ительство утилизационнои установки, где
можно было бы переработать вот эти ядо-
витые вещества.

Можно ли этот вопрос решить без
федеральных структур? Нет, Поэтому
аппарат полпреда по Дальневосточному
федеральному округу готовит специаль—
ное обращение в правительство для це-
левогофинансирования этой программы.

Записал Кирилл АНДРЕЕВ.
(Оплачено из избирательногофонда кандидата

в губернаторыПриморс ‚(ого края
Г.В. Апанасенко).

из фактов возбуждено уго—
Удельный вес жилищно—комму—

нальных услуг в общем объеме за ян—

варь-март нынешнего года составил
39 процентов против 42 за первый
квартал прошлого, образования — 13
против 1 4, медицинских услуг — о про—
тив 7, услуг пассажирского транспор-
та — 11 против 12.

Удельный вес услуг обслуживания
автотранспортных средств в объеме
бытовых услуг за январь—март соста-
вил 48 процентов, бань — 11, парик-
махерских — 11, пошива одежды -
два процента.

Алла ПОЗДНЯКОВА,
начальник отдела статистики.

КРИМИНАЛ 117“
Т

Престипник пнивн
ТРОЕ мужчин, воору-

женных обрезом, в перчат-
ках и масках предприня-
ли налет на квартиру по
улице Арсеньева. На счас-
тье хозяев сработала сиг-
нализация, в считанные
минуты сотрудники вневе—
домственной охраны обез—
вредили налетчиков. При
задержании милиционе—
рам пришлось приманить
оружие, один из грабите—

Из троих двое ранее су—
димыза кражи, притом в от-
ношении одного из них че—

рез два дня должен бьш со-
стояться суд.

Нв пшчитн кпасптц
СОТРУДНИКИ милиции

задержали четырех чело-‹
век, вытаптывающих и об—

рывающих клумбы города.
Не только рвут цветы, но и
выкапывают клубни. Пост-
радали тюльпаны на стан—
ции Тихоокеанскоя и возле
Камня дружбы. По одному

повное дело.

ППЖИВИТЬВП НВ ЦАВЛПЕЬ
РАННИМ утром совер-

шено разбойное нападе—
ние на сауну на улице
Ореховой. Злоумышлен-
ники, угрожая сторожу
предметом, похожим на
пистолет, пытались похи—
тить деньги. Получив от—
пор, скрылись в неизвест—
ном направлении.

Лолита МУЗЫКА.
По данным

сводки УВД.
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{дорогам, любимог
г—Цінколая БАРАНОВА

‹: 16-летием!
Тебе всего 16,

' Весь мир перед тобой.
Найди же ту дорогу,

Что станет твоей судьбой.
Найди друзей хороших,
Любовь свою найди,

Пускайдобро лишь будет
На твоем _пути.

упвввлснив социвльной
злщиты нвсвлсния

приглашает:
1. Пенсионеров с доходом ниже прожиточного ми-
ним ма, прошедших перерегистрацию в ноябре
200 года, получить гуманитарную помощь (муку
в/с). За п иглашенивми обращаться: ул. Школьная,
3, каб.1.’с : 9до 17 ч. °а ов

п о 1-10 0 ращаться с 14 по 16 мая
п/о 13-22 - ‹ 21по 23 мая
п/о 23-30 - с 28 по 30 мая.

”В! СЕБ! ЦДО|ЬЗ ПОСПОРТ, ПОМСИОНИОС УДОСГОПОРОИИО.
2. Многодетным семьям и семьям с детьми-инвалида—
ми до 18 лет получить гуманитарную помощь (муку
в/с, мясные консервы). За приглашениями об ащать—
ся: с 14 по 25 мая - ул. Школьная, 3, каб. 1 с 9 до
17 ч. [понедельник, вторник, среда, четверг .
П и себе ме :паспорт, п/удостоверенис, удостове-

\с- \
\

Б):
3

Те 648-007.
ФРАНЧАЙЗИНГ
Фирма «1С»Москва
1С: Аспект 7.7

КОМПЦКТНЦЯ ПСДОРОГЦЯ СНСТСМЗ

УЧСТЗ ТОРГОВЛИ

1С:Торговля +склад
УЧС'Т ” КОНТРОЛЬ ЛЮБЫХ СКЛПДСКНХ

ППШНСФВЫХ ОПС ЦПНН.‘
Торгово-промышленнаяпалата сэз «Находка
Наход. по-кт. 10. Тел./факс: 64-18-45. 64-59-14

тел.62-97—25 Е-таіі: Ві - о@плк.іп1-— з.пл

рение многодетной семьи.

установка
внедрение
обучение
обслуживание

&

Филиал АНОО
“ЦО ВГУЭС“ в г. Находке
объявляет КОНКУРС
на ЗАМЕЩЕНИЕ
дОЛЖНОСТЕИ

ПРЕПОДАВАТЕЛЬСКОГО

Вниманию главных бухгалтеров!
16 мая в 11 ч. в актовом зале № 2 админис-
трации го ода ФОНД СОЦИАЛЬНОГО _

СТРАХОВАН Я РФ проводит БЕСПЛАТНЫИ
семинар по вопросам:

1.Единый социальныйналог (расходы на выплату всех видов
пособий, санаторно-курортное лечение].
2. Единый налог на вмененный доход.
3. Обязательное социальное страхование от несчастных
случаевна производстве и профессиональныхзаболеваний.
Семинар проводит главный специалистПриморского РО
ФСС РФ Белова Н.Т.№бухгатера, предсщагегм комиссиипо соци-шму№№"ю' Справки по т.: 64—67—40, 64-68-90.

СОСТАВА.
О П 0С:

ул. Озерная, 2,
ост. 'Волна'.
Т. 64-72—87

внутренний 214].

Портовая больница совет директоров ОАОВосточного порта "СМО-23 извещает своих
акционеров о проведении

годового собранна
СКЦИОИБРОП.

Собрание состоится 15 июня 2001
года в 15 часов в конференц-зале уп-авлеиив, регистрация акционеров с
3 часов.

Повестка собрания:
1. Утверждение годового отчета о про-
изводственно-хозяйственной деятельно-
сти акционерного общества за 2000 год.
2. Утверждение бухгалтерского балан-са, счета прибыпеи и убытков общества.
3. Утверждение отчета ревизионной ко-миссии.
4. Выборы ревизионной комиссии.
5. Выборы совета директоров.6. Утверждение аудиторской фирмы.
Право принять участие в собранииимеют акционеры, внесенные

в реестр на 14 мая 2001 года.
Совет директоров ОАО ПСМО-23.

У нас имеются линзы
ведущих фирм и все

п едметы ухода за ними.
ы работаем ежедневно,
кроме ВЫХОДНЫХ.

Ждем вас в больнице
и. Восточного,
каб. "2 26.

Аукцион организуется 15 июня 2001 г.
в 11 ч. по адресу: г. Находка, ул. На-химовская, 7о‚ В торгах могут участво-вать юридические и физические лица.
Юридическим лицам необходимо вне-
сти задаток в размере 10% от старта-вой цены объекта на р/с организато-
ра торгов и подать заявку. Физичес-кие лицо вправе внести задаток и по-
дать заявку при регистрации в день
проведения торгов. Регистрация учас-тников аукциона осуществляется в
день проведения торгов ‹ 10 до 10.45.
Победителем признается лицо, пред-пажнвшее наивысшую цену.

Сп авки по тел.: 63- 6- 2
по а ес :г. Наха ка

. Нахимовская 7а каб. 0.

дв МО Российского фонда
федерального имущества в
лице ООО “Интерснаб”, дей-
ствующего на основании до-
говора-поручения и дове-
ренности, проводит торги в
форме открытого аукционапо продаже нежилого поме-
щения — одноэтажного при-
строенного здания. (литер 1,
АТС), расположенного по ад-
ресу: г. Находка, Северныйпр., 9, общей площадью
311,10 м’. Начальная цена -
1144000 р. "

Филиал АНОО 'ЦО ВГУЭС”
в г. Находке приглашает на работу
ДИЗАЙНЕРА-ОЗЕЛЕНИТЕЛЯ.

Наш адрес: ул. Озерная, 2,
ост. “Волна”. 1’. 62-96-06

{добавочный2 141.

Предприятие
РЕГИОСЕРВИСФЛОТ

осуществляет ПОСТАВКУ
ЗАПЧАСТЕИ и РЕМОНТ

ОСНОВНЫХ и _
ВСПОМОГАТЕЛЬННХдИЗЕЛЕИ.
Тел. в Хабаровске: 18-4212)
352-045, факс: 301-894.

Адрес вдакцин:
692900, г. аходка, ГСП,
Находкинский проспект, 18.
Газета выходит по вторникам,
средам, четвергам, пятницам

(сдвоенный номер].

инспекцией по защите свободы

отмеченный ссхг- "'57'
бухгалтерия «54-59—41,

"Б
Учебный центр ОАО
НБАМР набирает

на вечерние платные
курсы:

МАТРОСА
|| КЛАССА

с выдачей сертифика-
та по БЖС.
Обращаться:

ост. ‘Гагарина',
Находкинский пр.,
110. Т. 62-58-57.

Газета основана 9 августа 1945 года. Учредители: администрация г, Находки,
_ _ печати и массовой информации (

Приемная главного редактора-57
первый зам.гпавного редактора - 64-70-05,

%. 4- 66-8 1,

Акционерная страховая компания
“дАЛЬАКФЕС” -

приглашает к сотрудничеству ведущихспециалистов, имеющих страховои
портфель по т. Находке и. п. Восточныи.

Собеседование состоится 30 мая с
12 до 16 ч. по адресу: г. Находка,

ул. Школьная, 7, к. 101.

. - \ "%.. , ‘.`
Подумайте и примите правильное
решение: приходите работать в

АСК 'Дальакфес'.
дополнительно МОЖНО ОБЕОЩОТЬСП

по адресу: г. Владивосток,
ул. Прапорщика Комарова, 4.

Т. 431-100 257-743.

Совет директоров ОАО “Асфа” извещает, что 22 июня
2001 года СОСТОИТСЯ ГОДОВОЕ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ

АКЦИОНЕРОВ, созываемое в очной форме по
ИНИЦИП'ГИ'Е {ОБОЕВ директоров.

Список акционеров, имеющих право на участие в собрании,
составлен на 25 апреля 2001 г.

ВЕ Н В 5 Е БР Я'
1. Отчет о производственной и финансовой деятельности ОАО "Аефа” в 2000 г.
2. Отчет ревизионной комиссии.
3. Выборы совета директоров.
4. Распределение и расходование прибыли, полученной в 2000 г., и
ждение плана формирования и распределения прибыли в 2001 г.
Собрание состоится 22 июня 2001 т. в 10 часов дня.
Еремя начала регистшищчасгников собрания — 8 часов.
Место проведения собрания: г. Находка, ул. Перевальная, д. 104.
время окончаниядзетистрации х_частников собрания — 10 часов.
Акционерам необходимо при себе иметь документ, удостоверяющий лич-
НОПЬ УЧОПИИКО собрания, С для ПРедСТОВИТеЛЯ акционеров _ И заверенную
доверенность. дополнительную информацию о проведении собрания мож-
но получить по адресу: г. Находка, ул. Перевальная, 104, секрета иат.

Совет директоров акционерного общества Асфа”.

утер

Медицинский центр №
1

<

АППП-[ИЕ …ОГРАММЬ! МОГУТ.
. БЬПТЬ СМЕРТЕАЬНЬ1МИ‚но ИЗБАВЯТ ВАС от них

не АИЕТЬ1, а'СПЕЦИЩОТЬ!
По данным современных диетологов, в прошлом веке врачи различали
три стадии ожирения: первую — когда полнота ласкает глаз и вызывает
зависть у худощавых; вторую - при которои ожирение нарастает, а
окружающие провожают тучного человека улыбками; третью - когда
л хло выраженная болезнь вызывает сочувствие, жалость, сострадание.ейчас норму веса можно вычислить по индексу Брока: рост в санти-
метё’ах

минус 100. Ученые советуют от полученной суммы отнять еще 5-10 . Врачи точно знают, что превышение нормы всего на одну пятуюуже является ожирением и
чревато

последствиями. По последним дан-ным, каждого четвертога в оссии необходимо срочно спасать — ихлишние килограммы могут оказаться смертельными.Под добродушной личиной ожирения, которое, кстати, люди и болезнью-
то не считают, скрываются серьезные проблемы. Еще Гиппократ заметил,что продолжительность жизни тучных людей на десять лет меньше. Уста-новлено, что, чем больше степень ожирения, тем выше смертность. Приожирении в 2-3 раза чаще встречаются гипертоническая болезнь, гиперли-пидемия, атеросклероз и его клинические проявления - ишемическая бо-лезнь сердца (инфаркт миокарда, стенокардия, нарушение сердечногоритма, сердечная недостаточность), мозговые инсульты, гангрена стопы,
сахарный диабет 2-го типа. У женщин с ожирением чаще бывает рак мо-лочной железы и эндометрия, у мужчин — рак предстательной железы итолстой кишки. При высокой степени ожирения к этим заболеваниям при-соединяются последствия самого ожирения в виде легочной и сердечнойнедостаточности и гипоксии мозга. Доказано, что при снижении веса тела

могут нормализоваться артериальное давление, уровень холес-
терина в

крови,] больных сахарным диабетом - уровень глю—козы в крови. иикальную высокоэффективную методику пе-чения избыточного веса представляет Санкт-Петербургскиймедицинский центр “Инсайт“. Метод, используемый пи-
терскими врачами, являет собой комплексное лечение,
включающее иглорефлексотерапию. Основное непров-ление работы - нормализация обмене веществ: в резуль-тате квалифицированных действий специалистов у паци-ентов медицинского центра ”Инсайт” активизируются об-
менные процессы, что является отличной профилакти-кои болезней для тех, кто думает о своем здоровье.Ведь легче предотвратить болезнь, чем ее лечить.

‚&
Сам сеанс лечения от идите-того веса длится при--‚

_ мерно шесть часов. в результате пациенты полу-ш-'/ ют большом обьем полезной информации :: медицинс-' « КО? копщиьтиравание.
іавг'ршающая

ЧЦС’ПЬ А!"!(‘ПИИ _
сеанс иглорсфлексотералии. аким образом, при соблю—дения несложных рекомендаций после посещения специ-алистов медицинского центра “Инвайт” шт реальношишть до физиологический нормы. К лечению ди-

пускаются больные только по рщультптам
4 предварительного собеседования, во время ка-
тороги выясняется, будет ли этот метод эф-

. фективеп для пациента или он медццииски про-
, пшиалвказап.
Запись на сеансы до 8 июня по адресу:
ул. Пограничная, 22, поликлиника 830,каб. 30, кроме воскресенья. т. 5-83-90.

родащия "НР'. Газета зарегистрирована28 апреля 1994 года Региональной
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2-50,
Г.

\

Тираж 15 500`
Индекс 53410. Обьем 1,5 п.п.
В розницу-

Т. 5-72-1 1.

д.т. 62-04-31 .

З-к. кв. (8 эт., н/п, на
м’, лоджия) на 2- и 1

ЭЛе

щих СТОНКОХ, .О

4 00 р.

Т. 63-37-33.
Дом в п. Лазо,
жилье в Находке. Т. (2

дом в Н. Силе - Лазо,
Т

З-к. кв. улучш. пл. (2/
у.е. Т. 18-239] 21—9-41.

хайповской,Большой дом по ул. Ми

вом а/рынке. Т. 64-17
Стаи/п 86 г., в отл. тех.

62-34-72.
7-к. кв. (о/п 156 м2, 1

”Субару Леоне“ 88 г.,
1. 64-53-28 после 18.

Оборуд. контейнер на

А/м "Ниссан Сании’

у.е.

Органнзаци
ОАО “Спасские

ШИФЕР В—воп

:=]

|."...".|

С'_".|

Г—Ч

2—к. кв. в

до 17.

Коттедж в р-не ЦМСС;
цу; набор м/мебепи “
Т. 644-386 после 20.

Т. 64—26-64.

тир. Т. 63-14-53.

подъемник 5-12 этажей.

ЗАО "СОК "Спартак“
НИМОЮТСЯ В ТЕЧЕНИЕ А
со дня публикации п

ОАО

торУ; т. 62-34-50.

Выражаем
сердечкавсему коллективу АО

ву Б.Я., ‹: также друзьям,
дитившим ‹ нами горечь

Сергея Георгиевича.

НЫМ уходом ИЗ

Главный редакТгбр А.И.Т

но в типографии № 2 Родонит"…
Находки.

цена АОГОЕОРНПЛ.

45 лет, за плата более

Обращаться в отдел
кадров, тел.: 5-55-44.

официальный дилер

реализует

ЦЕМЕНТ
тарированный, навалом.
Контрактные поставки.

т. 647-367, 646-885.‘ [.'-ЦЕН] ::.-.:: [.'-:| [.'-117

|*К. К.. "О комнату, ИЛИ ПРОДОМ.

1-к. кв. в р-не рыб. порта (32,7 н”,
3 эт., соли., тел.) на 2-к. кв.

в., о/п 72,1
-к. кв., или

продам. Т. 68-16-56 после 18.

Наха кинский зел
ОС.-ЭИ

п иглашает на рабо
ТОЛЯРА ВЫСОКО
КВАЛИФИКАЦИИ
с опытом работы на
деревообрабатываю-

ЗРОСГдо

З-к. кв. (1 эт.) на 2-к. и м/семейку.

ул. Ключевая, 1, на
77) 91-13-44.

ПРОДАМ
8.

64-68-65, 64-61-57 вече ом.

9 эт.], 6200

67; усадьбу, дорого, по ул. Парти-
занской, 65; авторазборку на но-

—30.

сост., карб.,
авт., 080, для аб. 1831. Вечером:

эт., 2 тепе-
фона, решетки, мет. дверь) по Ми-
чурина, 16-1, можно под офис, ма-
газин, салон и т.д. Т. 64-54-84.

500 у.е.

рынке “Юж-
ный". 1. 5-62-61 вечером.

' 90 г., де-
кабрь, с/салон, авт., бензин, 1500

Милицейская, 3-1.

А |::.-'::=]СЦ: |'."_':|:=: в
.!
!:мент"

новой
БГ.!

Г..—д

[.'-:|

р-не Бархатнай.
1. 64-20-24 после 17, 67-92-09 с 9

сетку-раби-
Ракушка”.

Пианино, баян, аккордеон, стол—
книгу, стенку, штакетник, рамы.

РАЗНОЕ
Профессиональный ремонт квар-

Куплю приставной строительный
Тел. во Вла-

дивостоке: (4232) 22—46-67, 27-14-73.

сообщает о
своей ликвидации. Претензии при-

вух МЕСЯЦЕВ
О адресу: Г.

Находка, Находкинский пр., 69,
”Находкинский рыбный

порт”, административному дирек-__
ю благодарность

"Комплекс" ,
лично генеральному директору Бех-
теревой И.А., Быковой Н.Ф., Гарыче-

родным, раз-
утраты сына,

мужа, отца, дедушки Подойннцына

Родные.

Руководство компании
”Океанинтербизнес”,
коллеги по работе,
друзья выражают

искренние
соболезнованИя детям,

родственникам
довровольской
Ларисы Ивановны‘ СВЯЗИ С ее безвремен—

ЖИЗНИ.

АБАЧКОВ.
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